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東芝テックOB会だより
第31号　2015年12月25日

去る 11 月 11 日（水）、第 21 回東芝テックOB会総
会は静岡事業所体育館で開催されました。
当日は昨日の雨も上がり、秋晴れの中、山梨、千葉、

埼玉、東京、神奈川など遠方にお住まいの会員も含め、
多数の会員が出席されました。また、会社としてはOB
会員との交流を深める機会として、ご多忙の中、池田
社長をはじめ、役員各位や関係会社役員の皆々様が参
加して下さいました。
今回の総会では、会社側のご厚意により、会場に当

社製品の展示と実演が行われ、さらに会員の兼高さん
が集めた当社の古い製品も展示しました。

まず総会開催に当たり、司会進行担当の寺尾幹事よ
り発言があり、平成 27 年度に亡くなられた 17 名の会
員に対して、あらためてご冥福をお祈り申し上げる為、
出席者全員による１分間の黙とうが行われました。
総会はまず、会長の開催挨拶に続き、来賓の池田社

長から会社の近況報告を含め、祝辞を頂きました。議
事としては、寺尾幹事より会計報告、大嶋会計監事か
ら監査報告がなされ、原案通り拍手で承認されました。
次に総会のしおりに従い、役員改選について提案さ

れ原案通り拍手で承認されました。引続き、白寿・米
寿・喜寿を迎えられた 53 名の方々に対して盛大な拍手
の中、記念品贈呈が行われました。
懇親会は元三島工場の副工場長で今日、米寿を迎え

た濱野定雄さんのご挨拶と乾杯の音頭で始まり、久し
ぶりに再会した会員相互の近況を話題に花を咲かせ、
楽しい一時を過ごしました。
最後に退任する藤田副会長による手締めと来年、東

京での再会を約束し、散会しました。

第21回 東芝テックＯＢ会総会開催

当日出席された喜寿の方々 会場の様子

当日出席された米寿の方々
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OB会会長挨拶　要旨
会長　杉之内  義正

皆さんお久しぶりです。会員の皆様にはお変
わりなくお元気で、第 21 回東芝テックOB会に、
多数ご出席賜り誠にありがとうございます。
また、会社よりご多忙の折、池田社長をはじめ、
各役員や関係会社役員の皆様のご参加を賜り、厚
く御礼申し上げます。なお、池田社長には恒例に
より、会社の近況を含め、ご祝辞を頂く事となっ
ておりますので、宜しくお願い致します。
さて、今年は２年に１回の役員改選期に当たり
ますので、これを機会に私を含め７名と会計監事
２名が交替することになりました。後程本日の議
題として、次期役員の提案を致しますが、今後、
会長を選任するに当たり、現在のOB会を構成し
ております家電照明・流通・画カ・スタッフ部門
出身者が交替でその役割を分担するのが望ましい
ものと考え、今回は流通部門出身の浪川さんを推
薦することに致しました。
浪川さんについては、皆様方ご承知かと思いま
すが、海外の経験も有り、行動力のある方と伺っ
ておりますので、これからのOB会を引張って行
くには適任かと思います。
どうぞご承認賜ります様お願い致します。
次にお祝いの件ですが、お手元の資料の通り、
53 名の方が、白寿・米寿・喜寿を迎えられ、本
当におめでとうございます。後程OB会よりお祝
いを差し上げたいと存じますが、どうぞ今後とも
益々健康に留意され、毎年の総会にはお元気でご
出席賜ります様、お願い致します。
さて本日は、久しぶりの再会ですので時間の許
す限り、ご歓談賜ります様、お願い致します。　
なお、今日はすでに会場でご覧の通り、会社のご
厚意により最近の当社製品を展示して頂きまし

た。また、OBの兼高さんが個人で集めた当社の
古い製品を併せて展示しました。本件に関しては、
関係者の皆さんに大変お世話になり、改めて御礼
を申し上げる次第です。
最後になりますが、会員各位の益々のご健勝と
会社の繁栄を祈念すると共に、ご支援賜りました
会社担当部門の皆さん並びに、退任する副会長、
幹事の皆様に深く感謝申し上げ、簡単ではありま
すが、ご挨拶と致します。
有難うございました。

来賓祝詞　要旨
代表取締役社長　池田  隆之

［はじめに］
本日は「第 21 回 OB 会総会」にお招きいただ
きまして誠にありがとうございます。
皆さんの元気なお姿に接することができ、大変
嬉しく思う次第です。
また、めでたく白寿、米寿、喜寿を迎えられま
した先輩の方々に対しましては、心からお祝いを
申し上げます。
今後とも一層健康に留意され、お元気で御過ご
しになられますようご祈念申し上げます。
聞きましたところ、今回は 110 人余りの皆さん
のご参加ということで、本会のご隆盛をあらわし
ているものと存じます。
今後も、OBの皆さんと会社が共に繁栄してい
くことを願うところであります。

［ ㈱東芝　不適切な会計処理問題について］
さて、最初に、OBの皆さんにもご心配をお掛
けしている東芝の不適切会計の問題について触れ
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させていただきます。
本問題については、度々メディアで取り上げら
れており、皆さんも概要はご存知のことと思いま
すが、起こったことは、一言でいえば、東芝による、
意図的な利益のかさ上げです。さらに、これが数
年に亘って行われ、巨額の減額修正対象となった
ことで、大きく世間を揺るがす重大な問題になっ
たものです。
本問題で、我々東芝テックグループに対しては、
東芝グループの一員として世間の目も厳しいもの
となっています。この点につきまして、OBの皆
さんに大変なご心配をお掛けしていることを、こ
の場をお借りしてお詫び申し上げたいと思いま
す。
東芝においては、失った社会の信頼を回復し、
東芝グループの再生を目指して、ガバナンス改革、
企業風土改革、内部統制機能強化、経営刷新推進
体制構築に取り組んでいますが、おそらく信頼回
復と再生には、長く大変な時を過ごしていくこと
になると思います。
改めていうまでもありませんが、今回の問題は
東芝で起こったことです。しかしながら、東芝テッ
クグループも、今回の問題により、事業遂行に問
題が生じることがないよう最善の努力を尽くすと
ともに、東芝グループの一員として、東芝グルー
プの再生にも全力で取り組んでまいります。OB
の皆さんにおかれましては、引き続きのご支援の
程、よろしくお願いいたします。

［組織再編について］
次に、前回のOB会総会以降のトピックスとし
て、組織体制の再編について紹介させていただき
ます。
事業環境をリードし、あらゆるお客様に一歩先
のソリューションを活用していただくために、本
年４月１日より、従来の地域別組織から商品・サー
ビス別組織へと体制を再編しました。これによ
り、今後は、国内及び海外市場向け POSシステム、
国内市場向け複合機及び国内市場向けオート ID
システムなどを取り扱うリテールソリューション
事業、海外市場向け複合機、海外市場向けオート
IDシステム、国内及び海外市場向けインクジェッ
トなどを取り扱うプリンティングソリューション
事業を中心とする事業運営体制の下で、社業の尚
一層の発展に努めて参ります。

［終わりに］
本日は、年に１回のOB会総会となりますが、
私以下役員ならびに関係会社社長が出席しており
ますので、皆様とご歓談させていただき、近況を
共有させていただければと思います。

最後になりましたが、本会の発展と皆様方の
益々のご健勝を祈念いたしまして、簡単ではござ
いますが、ご挨拶とさせていただきます。
ありがとうございました。

以　上

当社製品の展示

兼高さん提供の製品展示



4

次期OB会会長挨拶　要旨
浪川  邦俊

唯今ご紹介に預かりました浪川です。
この度、杉之内会長の後任として会長を仰せつ
かりました。
宜しくお願い申し上げます。

諸先輩方を前に、僭越なことと思いましたが、
いつの間にか、私も来年３月で古希を迎えること
になります。まだ若いつもりでおりましたが、こ
のような大役が回ってくる年になったんだなと改
めて感じております。

今後のOB会の運営としましては、杉之内会長
もご尽力されておりましたが、年々会員が減少し
ている中で、会の運営も厳しくなっているとお聞
きしておりますので、いかに会員を増やしていく
かを重要課題として取り組んでまいります。

その為に新役員として副会長を３名とさせてい
ただきました。
国内、海外、東海地区の会員拡大支援にそれぞ
れ力を入れていただきたいと思っております。

OB会の入会は、基本的には本人のご意志であ
りますが、事務局から入会依頼があっても、うっ
かり忘れていた方などもおりますので、今日ご参
加の皆様の回りの方で、OB会にまだ入会されて
いない方への勧誘も御願いし、また東芝テックか
らグループ会社へ出向、又は移籍された方などへ
の入会要請も行っていきたいと考えております。

本日池田社長も触れておりましたが、既に皆様
も新聞紙上等でご承知の事と思いますが、これか
ら東芝テックは厳しい経営環境に立ち向かうこと
になります。

OB会として微力ではございますが、皆様のご
指導、ご協力を賜りながら東芝テック再建の為の
ご支援と、そして益々充実したOB会となります
よう運営してまいりたいと思いますので、どうぞ
宜しくお願い申し上げます。

簡単ではございますが、新役員を代表してご挨
拶とさせていただきます。

－以上―

新規幹事の方々
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「写真を撮ること」　～青木　康さん～

会社を卒業後１年半が経過しました。現在はア
ルバイトなどを少ししておりますが、自由になる
時間が増え、どれだけ有効にこの時間を使うのか
というのが重要な課題です。
50 歳の頃、旧友たちと集まった際に撮影係を
担当したことがあり、それをきっかけとして写真
を取り続けるようになりました。先ずは形から入
るという悪い癖があり、一眼レフのカメラを入手
しました。買ってみて気づいたのですが、レンズ
が交換できるので、望遠用・広角用・接写用・単
焦点などのレンズの選択が増える一方、これを購
う原資に悩み深く、カメラボディーよりもレンズ
の方が高価だという場合が多いのに驚きます。し
かも最近はＳＮＳなどから溢れるばかりの情報が入
り、さらに悩むことが多くなりがちです。このあ
りさまをカメラ上級者の人たちは「レンズ沼」と
呼び、ズルズルとそこにはまり込む初心者たちを
揶揄しており、自分も結局この沼の淵から離れら
れないことにあきれます。

カメラがデジタルになってからは、コンピュー
タ上での処理が便利になりました。写真をあとで
修正することにはネガティブなイメージがありま
すが、見た通りに写真を残すには、デジタル処理
の助けを借りた方が良い場合も多い様です。室内
で撮影した写真の多くは明るさが不足したり、撮
りたい被写体にもっと近づくべきだったと後悔し
がちですが、デジタル処理はこれらを助けてくれ
便利です。
在職中に海外へ駐在させてもらった時代や、そ
の後も海外担当の頃、何度も初めての土地を訪れ、
ワンタイムカメラなどで写真を撮ったものです
が、満足行く写真は一握りだったせいか、現在は
ほとんど手元に残っていません。今ならどうであ
ろうかと思い、それならば今後もいろいろな土地
に足を運んで写真撮影をしてみたいと思います。
おそらく長く続けられるだろう趣味を得たことは
幸いだと思っています。

境港水木像 松江城

出雲夕日
松江運河小舟
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「私の趣味」　～篠原　千里さん～

昭和 37 年東京電気（株）東京工場（目黒）に
入社し、退社する迄の間、目黒→大森→目黒→秦
野と工場畑一筋、家電関係の部品から完成品迄の
品質管理・保証業務を 37 年間続けさせていただ
きました。在職中は公私に渡りOBの皆様方には
幾多のご指導、ご厚情をいただき深く感謝申し上
げます。さて、私の趣味ですが、幼い頃よりモー
タースポーツが好きで 16 才の高二の時、軽自動
車免許を取得し、数日後家の庭に中古のバイクが
ありびっくり、父は何も言いませんでしたが、私
が欲しそうな顔を見ていたのでしょう。それから
はバイクづけの毎日でした。週に一度は友人と八
ガ岳の清泉寮へ。勿論後部座席には女の子を乗せ
てね。
会社に入ると車、バイク共に使用する機会もな
く大事な免許更新もすっかり忘れてしまいまし
た。その後、自動車免許は取得したものの自動二
輪は乗れません。
退職後、同居の息子が二輪の免許を取得し走っ
ている姿を見て、昔の自分の姿を見ているように
思い、思い切って免許を取る決心をしたが、もう
69 才と高齢者。免許を返す年頃、でもどうしても
自分で走って見たいという気持ちの方が強く、ラ
イディングスクールへ。「あと二ヵ月で 70 才にな
る私ですが取れますか？」と尋ねた所、受付の事
務員が校長の所へ、しばらくして「大丈夫ですよ」

「これからバイクの引き起こしをしていただきま
す」と言うと、教官が 400cc 重量 200kg のバイク
を倒し「これを引き起こすことが出来ますか？」
これを難なくやってのけると「腰はなんともない
ですか？」あまりの容易さにびっくりした様子。
これで入校が確実になりました。
自分の孫位になる教習生と共に、日夜練習に取
り組んだ結果、いよいよ最後の教習効果の確認（み
きわめ）で不合格。原因は急制動でのスピードの
出し過ぎによる停止限界線を大きく超えて停止し
たものでした。
翌日再チャレンジ。OKをいただきH26-2-12 卒
検一発合格。70 才と１ヵ月でした。教習仲間から
は「すごい」「ジージやるね」校長からも祝福を
受けました。免許を取ればバイクが欲しくなるも
ので機種選定に一週間、もう若くないので決めて
いた CB400 を断念し、軽めの 250cc にしました。
それからは昔よく行った清里・松本・伊豆半島、
又息子と道志みちをツーリング、今は毎日のよう
に走っています。ここの所、暑い日が続きますが
四輪車では味わえない、自分の意思によって機敏
に反応するＶエンジン、人とモーターサイクルが
一体となるライデングの感動を楽しんでいます。
最後に今、高齢者事故が増大しているなか、更
に他人も認める本当のセーフライダーを目指して
います。

自宅近くの圏央道　相模原愛川インター付近
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■■■■■■支部ニュース■■■■■■
■三島函南支部■

歴史と情緒溢れる熱海散策ウォーク
夏の暑さを思い起こさせる快晴の平成 27年 10 月
27 日元気なＯＢ・ＯＧ27 名が来宮駅に集合。駅前広
場で準備体操してから出発です。来宮神社（パワー
スポット）でウォーキングの安全を祈り、健康寿
命が１年伸びるように大楠を一回り。皆さん余裕
あるのか、一回りで済ませていました。集合写真
はたまたま通りかかったグループのおばさんにお
願いしたら、観光地のプロ写真屋顔負けで注文つ
けながら撮ってくれた。

梅園の中にある澤田政廣美術館では、貸切同様
で美術の秋を堪能。熱海で生まれ、93 歳まで制作
にいそしんだ巨匠の思いに触れることができました。

標高 120 ｍの美術館からは、下る一方なので楽ちんのようだが結構膝や足に来ることがわかりました。双
柿舎はあいにくの休日。垣根越しに坪内逍遥のお宅を只見して満足。

起雲閣では、団体割引で得したので、有料ガイドをお願いした。広い施設をたっぷりと解説付きで堪能で
きました。贅を尽くした和室や洋室、ローマ風呂など、日ごろの観光旅行とは違い、時間たっぷりかけて、ゆっ
くりと巡ることができました。

海岸までたどり着き、ハトやカモメ、恋人たちが戯れるムーンテラスのデッキで昼食。気持ち良い天気と
環境の中で食べるおにぎりは格別でした。会員の一人が、釣り糸が絡みついたハトを見つけ、緊急外科医と
なり器用に外してやると、ハトは恩返しもしないで、飛んでいきました。

一人の落伍者もなく、余裕で無事に歩くことが出来ました

ゴールのお宮の松前で集合写真

大楠をバックに全員で
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■三島函南支部■

ボーリング・懇親会開催

 ボーリング 
７月 22 日 18 名が参加、暑さとの戦いでしたがあちらこちらでは素晴らしいプレイが見られました。
皆楽しい一時を過ごし、賞品をもらう顔には笑みがこぼれより一層絆が深まりました。
今回の特徴は女性にはハンディが与えられたため、５名が上位にランクされました。

 懇親会 
引き続いて懇親会に 12 名が参加しました。
お湯につかり、料理を舌つづみ、ほろ酔い気分そのうちカラオケが始まり、「楽しかった今後行事の後には
懇親会はいいね」などの提案があり、鋭気を養い楽しかった一日を終わることができました。

～～～～東芝テック納涼祭に参加～～～～

８月６日OB会員 23 名は、東芝テック静岡事業所（三島サイト）の
納涼祭に参加させてもらいました。

和気あいあいの中、飲みながら思い出話に花がさき、一夜を過ごすこ
とができました。

鮪の解体ショーのお刺身は大変美味でした、ありがとうございました。
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■伊豆の国支部■

「第 5回　伊豆の国支部総会」報告
10 月 8 日に東芝テック静岡事業所（大仁）において第 5回伊豆の国支部総会を行いましたのでご報告いた
します。
総会開始に当たり、杉ノ内会長並びに東芝テック総務室、三浦主査からのご挨拶を戴き総会が開始されま
した。尚会員の出席者は昨年とほぼ同様 39 名でした。
議事に従いＨ 26 年 10 月からH27 年 9 月までの、活動報告、会計報告、監査報告および来年度の役員改選
並びに今後の活動計画を報告し、議事すべてが承認されました。

 活動報告 
 支部幹事会 合計 6 回　静岡事業所（大仁）で開催

 バスツアー H27 年 6 月 12 日久能山東照宮と文化遺産見学を実施
  バスで　三保の松原 ― 久能山東照宮 ― 焼津大覚寺を見学
  参加者は会員のご家族の参加により、47 名でした
  （写真はOB会のホームページにも掲示してあります）

 　　　来年度もバスツアーの要望が多いが、出来るだけ要望に合わせた行事を計画

 会計報告、監査報告 
 　　　小澤　晃（会計）、永井准四郎（監査）の両氏により報告

 役員改選 
 支 部 長   新　任 池田 昭二
 副支部長   新　任 八木 憲夫
 会 　 計  小澤　晃
 監 　 査  永井 准四郎
 幹 　 事  池本 節二 小林 繁樹 古山 富雄
  新規加入 天野　透 兼高　俊 渡辺 順子
    退　任 今井　稔 菊池 重生 松倉 信明

総会後その場で懇親会を来ない、短い時間でしたが、現役時代の仲間を思い出しながら懇親会を終了しま
した。また来年も元気で参加できますよう、日ごろの健康を維持してください。
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《第 24回　OBリレー首都圏ファミリーウォーキング》報告

《旧新橋停車場から浜離宮庭園～江戸佃島の歴史探訪ウオーク》
　10 月３日　雨で１日順延されましたが当日快晴でウォーキング日和の中 14 名が参加して開催されました。
　今回は鉄道発祥の地、旧新橋停車場の復元駅舎から、徳川将軍家の別邸「浜御殿」「慶喜公お上り場跡」
明治維新の後は「皇室の離宮」となった「浜離宮恩賜庭園」の歴史探訪 ～ 江戸佃煮の発祥の地、佃島、石
川島人足寄場をめぐる、幕末から明治に至る歴史探訪のウォーキングです。

（ウォーキングコース）
ＪＲ新橋駅（～旧新橋停車場・鉄道歴史展示室～浜離宮恩賜庭園（昼食）～築地場外市場～築地本願寺（西
本願寺東京別院）～聖路加国際大（浅野内匠頭邸跡・蘭学事始の地・慶応義塾発祥の地）～佃大橋～佃公
園・住吉神社～石川島公園（人足寄り場跡）～相生橋（中の島・明治丸）～月島駅

　約 15,000 歩のコースで約５時間のウォーキングでした
　（写真は中田修二様、岡崎惇美様から一部提供をさせていただきました）

次回、第 25 回ＯＢ会首都圏ウォーキング
平成 28 年４月１日（金）
懐かしい武蔵野の桜と緑の小金井公園～東京タイムスリップ江戸東京たてもの園をめぐる桜ウオークで
す。　詳細は 15 ページにて掲載しています。

旧新橋停車場・鉄道歴史展示場前にて

浜離宮恩賜庭園瀬入の池にて 石川島人足寄場跡（石川島灯台）にて
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JR新橋駅SL広場

たくさんの店が並ぶ場外市場

相生橋の中の島

ＩＨＩ工場跡地に立つマンション群

丘の上から潮入の池を望む

新橋駅前オリエンテーション
（案内人 鎌田芳郎さん）

築地の中央卸売市場

築地本願寺

ゴールの月島駅近くで名物の “もんじゃ” で打上げ

住吉神社入口

鴨場を見学する参加者

旧新橋停車場のホームとレール

徳川慶喜公お上がり場史跡前にて

聖路加国際大学・浅野内匠頭邸跡・
芥川龍之介生誕の地

佃島橋を渡る

浜離宮大手門入口

築地本願寺に入る参加者
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常任幹事退任挨拶

ＯＢ会幹事の
退任にあたって

植木　功夫さん

支部長退任の挨拶
菊池　重生さん

この度東芝テックOB会幹事を平成 27 年 11 月
11 日をもって退任させて頂く事になりました。平
成 15 年より約 12 年間至らぬ幹事でしたが務めさ
せて頂き誠に有難うございました。幹事になった
経緯は前々期「池西会長」の時に、東芝テック囲
碁会を発足させてほしいとのお願いをしたとこ
ろ、自分でやったらどうかと言われその翌年幹事
に推挙された次第です。その後「東芝テックOB
会囲碁大会」を発足させ現在に至っています。
第一回の開催は、平成 15 年 9 月 29 日「日本棋
院八重洲囲碁センター」で行いました。
当時は会員数も多く「東京・秦野地区」20 数名・

「三島・大仁地区」21 名で盛大でしたが、年々高
齢化が進み、現在東京地区は参加者数名となり大
会が開けない状況になっています。
三島地区は現在会員数 14 名いますので、地区
大会も開催し又本大会時には三島で東京より参加
してもらい、何とか今年も開催する予定にしてい
ます。
また三島で行われる東芝テックOB会総会では、
有志による「野菜・果物・うこん」等の即売会を
３回行ってきましたが、OB会員の高齢化により
前回（Ｈ 25 年）より中止しております。

平成 16 年より伊豆 / 沼津 / 三島地区の連絡役
として、幹事 6 名で OB会員の状況、主に転居、
訃報等の連絡が主な任務でした。また三島、大仁
工場OBからの総会出席者が少なく、PR 活動も
その一つでした。
OB会組織をより活発にするため、杉ノ内会長
の方針として支部制が発足し、5年前に伊豆の国
支部が誕生し、より緻密な活動ができるように
なってきました。
まだまだ三島支部のような活動は出来ていませ
んが、多少支部制も浸透して来ているような気も
しています。
今後は地域とのつながりの強い池田昭二さんに
支部長をお願いする事になりました。
事務局にはいろいろとお世話になり、本当に有
難うございました。

退任される幹事の方々
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OB会幹事を降りて
寺尾　潔さん

東芝テックＯＢ会常任幹事
の退任にあたって

友久保　義昭さん

過ぎてみれば早いものだが８年間、OB会の幹
事をさせていただき思い出すのはやはりにがい思
い出。私の担当はOB会総会の司会。2014 年総会
は第 20 回記念ということで、今は尺八のプロと
なって活躍しているOBとそのお仲間においでい
ただき「尺八と民謡ショー」をお願いした。OB
会総会は、総会と懇親会に分かれており、アトラ
クションは懇親会行事との認識から、司会の私は
総会終了後懇親会移行をアナウンスし、「乾杯」
をしてしまった。それまでシンとしていた会場は
たちまちにぎやかというか騒々しくなり、尺八で
活躍するOBと民謡の皆さんを丁寧に紹介するも
雑談の騒音にかき消され、司会の言うことを誰も
聞いていない。せっかくの演奏も少なくとも清聴
されたとは言い難かった。私の不手際で、お忙し
い中ご好意でわざわざ東京まで来て無償で演奏し
てくださったOBに申し訳ないやら、演奏者の紹
介はやはり乾杯の前にするべきだったか、との思
いやら心残りな総会になってしまった。
ともあれ、OB会総会を初め各行事に参加され
るOBの皆さんは、いろいろな分野でなお現役を
続けられている元気な方が多く大いに刺激にな
る。一方で、私を含め自身や家族の体調などで問
題を抱えている方もまた少なくない。それぞれが
話の種になりいつも大変楽しく旧交を温めてき
た。そして、ふと今日を在らしめてくれた会社や
お世話になった人々に感謝の気持ちが出てくる。
本当にOB会は意義深いと思う。今後も新会長・
新幹事の下、OB会のますますの発展を期待しま
す。

私の OB 会常任幹事としての主な役割は当初
OB会ホームページの構築と運営でした。会員の
方々に親しまれるようにいろいろなイベントの情
報や会員の動向などの情報をタイムリーに発信し
てきました。2009 年には各支部が発足し少し遅れ
て沼津支部の発足に伴い支部長を務め地域のOB
会員との懇親会などで楽しい親交できたことが思
い出されます。これからのOB会が新しい目標に
向かって発展していくことを心から願っていま
す。

寺尾さん

事務局より

この度、退任されます
OB会幹事の皆様へ

長い間、大変お疲れ様でした。
東芝テックOB会幹事として、
多大なるご尽力を頂き、
心より感謝申し上げます。

OB会行事に関しまして、今後とも
ご指導、ご鞭撻賜ります様、
宜しくお願い致します。
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《第 25回・ＯＢリレー首都圏ファミリーウオーキング》ご案内

東芝テックＯＢ会・テック電子ＯＢ会・東芝テックソリューションサービスＯＢ会　共催

《桜の美しい街、小金井とタイムスリップ江戸東京たてもの園をめぐる桜ウオーク》
名勝小金井桜は江戸時代に奈良吉野からヤマザクラの苗木を取り寄せて小金井橋を中心に植えたと言われ
ている花見の名所です。江戸東京たてもの園は歴史的建造物を移籍、復元展示して江戸から昭和にいたる建
物やまちづくりの歴史を学ぶことが出来ます。

塚原　仁 TEL/FAX:     042-364-8397 E-mail　　ICK59860@nifty.com

鎌田芳郎 TEL/FAX:     03-3771-0057 E-mail　　kamayosi@zj8.so-net.ne.jp

ＴＴＳＳ　ＯＢ会
TEL:              03-5245-9001
FAX:             03-5245-3494

E-mail　　TTSS_OBkai@toshibatec.co.jp

吉田昭太郎
TEL:              0463-58-8610
FAX:             0463-26-3075

E-mail　　shotaro.yoshida@nifty.com

▽旧武蔵野郷土館、旧光華殿（こうかでん）前の桜広場

◎開催日時：平成 28 年４月１日（金）・・・11：00 ～ 16：00
　　　　　　（雨天の場合は翌日４月２日（土）に実施します）

① 集合場所：ＪＲ武蔵小金井駅（南口改札口）

② 集合時間：10：30 ＡＭ　受付開始～ 11：00 ＡＭ　出発～

③ 参加対象：ＯＢ及びその家族、知り合い、友人

④ 参 加 費：一人 ３００円／家族単位５００円

⑤ コース案内人：鎌田芳郎（東芝テックＯＢ会）

⑥ 予定コース：
 ＪＲ武蔵小金井駅（11：00出発）～ 滄浪泉園（そうろうせんえん）～ 学芸大 ～ 秋葉神社 ～ 小金井橋 ～
 小金井公園～江戸東京たてもの園～玉川上水桜通り～梶野橋～梶野公園～ＪＲ東小金井駅（16：00解散）
  （全コース：約 10 Ｋｍ・・・17,000 歩）

⑦ 申込先・方法：下記幹事にE-mail 又は電話・Fax にて、住所、氏名、電話、最終所属をご連絡下さい。

⑧ 申込締切：平成 28 年３月 25 日（金）

⑨ その他：持参品：お弁当・健康保険証、雨具・・・

△たてもの園、復元、下町中通り

◎解散後、希望者は東小金井駅近くで、ささやかな打ち上げ会を予定しています。
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事務局より
≪会員の状況≫（H27/8 ― H27/11）
☆新会員
井澤庄次さん、　大沼芳輝さん、　小林隆男さん、　斉藤隆夫さん、　佐々木　績さん、　堀　英昭さん、
柳原一夫さん

☆逝去会員
大野育作さん（H27/10）　渡辺利伊さん（H27/10）　鈴木金光さん（H27/9）　勝目忠行さん（H27/8）
室野十九吉さん（H27/7）　杉山数弥さん（H27/7）

≪年会費お振込みのお願い≫
2014 年会費（２千円）につきましては、2015 年８月末までにお振込願いをさせていただいておりますが、
現時点振込が終わっていない方がおります。
恐れ入りますが、2016 年３月末までに振り込んでいただけますようお願いいたします。
　注１．終身会員の方（数え年 85 歳以上）は、年会費免除となります。

≪会員の広場原稿募集≫
会員の皆様から原稿を募集しています。
「今、ハマっていること」や「旅の思い出」など どんなことでも結構ですのでふるって投稿して下さい。
　◆文字数・・・４００字程度
　◆写　真・・・写真等２枚程度（本人が写っている写真を必ず入れて下さい）
　◆送り方・・・直接原稿を郵送していただくか、メールにて投稿して下さい。

高橋敬次さん、　五木田正美さん、　菊池好子さん、　鎌田芳郎さん、　関口重男さん、　室伏好子さん
城所哲男さん、　古橋成夫さん、　藤田亀義さん、　倉持矩忠さん、　村上俊彦さん、　佐野俊一さん
守健一郎さん、　久保光生さん、　向井秀雄さん、　吉井　均さん、　橋村哲夫さん、　太田信夫さん
納　浩さん、　　井口穐夫さん、　鵜沢　博さん、　吉田昭太郎さん、　青山成昭さん、　中田修二さん
寺尾　潔さん、　中村健一さん、　遠藤　隆さん、　杉之内義正さん、　町田和夫さん、　上杉一芳さん
殿岡　修さん、　友久保義昭さん、　深瀬　勝さん、　下山　正さん、　萩原栄子さん、　天野　透さん
榎本昭雄さん、　稲葉和男さん、　菊池重生さん、　兼高　俊さん、　澤津敏彦さん、　池田昭二さん
浪川邦俊さん、　八木憲夫さん、　片岡光夫さん、　草木　茂さん、　島﨑準一郎さん、　山田勝治さん
月出祿久さん、　杉山和義さん、　下村精鋭さん、　植木功夫さん、　小河松夫さん、　松井　勗さん
半澤正博さん、　鈴木成二さん、　松田ふさ代さん、　山田時治さん、　飯塚忠夫さん、　加藤幸恵さん
石井裕基さん、　小林昭男さん、　大川裕久さん、　大屋恵司さん、　風間敏雄さん、　小室幸枝さん
土屋孝一さん、　中島邦雄さん、　島津光男さん、　田中光顕さん、　畠　豪さん、　松永秀隆さん
藤田秀明さん、　西澤公久さん、　小池千秋さん、　岸野安一さん、　米山澄江さん、　伊達美佐子さん
和田武郎さん、　東　高司さん、　青木建夫さん、　下川原里見さん、　鈴木　寛さん、　菅原たみ子さん
大嶋盛次さん、　諏訪部貞雄さん、　藤村郁人さん、　米田雅彦さん、　高橋妙子さん、　濱野定雄さん
佐藤輝義さん、　山田正幸さん、　前田清美さん、　河田唯一さん、　西原　靖さん、　日吉きみさん
矢口隆次さん、　安田吉延さん、　海老名成之さん、　大坂規久さん、　窪田敏裕さん、　寺田雄三さん
高田幸博さん、　山川信行さん 以上

 第21回  東芝テックＯＢ会総会参加の皆さん


